



Bomberos acudió a emergencia por fuga de gas en el Cefsam Cholchol

● Bomberos de la Segunda Compañía del Cuerpo de Bomberos de Temuco, especializados en el control de emergencias con materiales peligrosos (Hazmat), debieron acudir en apoyo a Bomberos de Cholchol a una emergencia en el Centro de Salud Familiar (Cesfam) de la misma comuna.

En el centro asistencial se registró una fuga de gas licuado desde un cilindro de 45 kilos, así como también se detectaron emanaciones de vapores orgánicos en el interior. 